
Pièces 2 Pièces

Superficie 63 m²

Référence 84287421

Prix 690 000 €

Paris 14Eme
Appartement à vendre (75014)
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Barnes  panthéon  présente  au  7ème  et  dernier  étage  d'un  élégant  immeuble  de

1900,  avec  gardienne  et  ascenseur  jusqu'au  6ème,  un  appartement  de  charme

entièrement rénové de 52.26m² carrez (63.72m² habitables). L'appartement s'ouvre

sur une entrée, une cuisine avec fenêtres, un grand séjour, une chambre avec vues

traversantes,  une  salle  d'eau  et  des  toilettes  séparées.  Entièrement  rénové,  avec

des  aménagements  chaleureux  en  bois,  ce  bien  présente  tout  le  charme  d'une

habitation sous les toits avec des jolies vues sur paris et le ciel. Parfait état, très bel

immeuble, proche de toutes commodités, ...

Barnes panthéon is listing a charming, fully renovated 52.26m² or 563 sq ft (carrez

law) apartment (63.72m² or 686 sq ft of living space) on the 7th and top floor of an

elegant  1900 building,  with  a  concierge  and  a  lift  to  the  6th  floor.  The  apartment

opens  onto  an  entrance  hall,  a  kitchen  with  windows,  a  large  living  room,  a

bedroom  with  dual-aspect  views,  a  shower  room  and  a  separate  toilet.  Fully

renovated,  with  warm  fittings  in  wood,  this  property  offers  all  the  charm  of  a

property in the eaves with lovely views of paris and the sky. Immaculate condition,

magnificent building, close to ...

BARNES PANTHEON

15 rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME

Contacter l'agence
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